

AGENDA PARA EL CAMBIO

Llega ciclo Brasileiro a 'Vive el cine'



WWW.POPAYAN.GOV.CO
ALCALDIADDEPOPAYAN
ALCALDIADDEPOPAYAN

OFFICIAL SELECTION
UN CERTAIN REGARD
FESTIVAL DE CANNES

Direção e Roteiro JULIANA ROJAS E MARCO DUTRA
Produção SARA SILVEIRA E MARIA IONESCU
Uma produção DEZENOVE SOM E IMAGENS

TRABALHAR CANSA

15. SEPTIEMBRE 6:30 P.M. TEATRO BOLÍVAR
ENTRADA LIBRE

CINE CLUB
VIVE EL CINE

INVITA:
Alcaldía de Popayán
Vive el CAMBIO
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

Te invitamos a disfrutar de lo mejor del cine brasileiro en el Cine Club del Teatro Bolívar desde este jueves 15 de septiembre, a las 6:30 de la tarde. Inicialmente se proyectará la película 'Trabalhar Cansa', dirigida por Marco Dutra y Juliana Rojas.

Brigada Integral 'Popayán Solidaria' con habitantes de calle



Fecha: Viernes 16 de septiembre.

Lugar: Polideportivo Barrio La Esmeralda

Hora: 8:00 a.m.

Convoca: Programa 'Popayán Solidaria' – Secretaría de Gobierno de Popayán

Elaboración del Diagnóstico de las Corporaciones Edilicias Urbanas y Rurales de Popayán

CONVOCATORIA

REUNIONES DE ELABORACIÓN DE DIAGNÓSTICO DE LAS
CORPORACIONES EDILICIAS URBANAS Y RURALES
DE POPAYÁN

12 AL 16 DE SEPTIEMBRE DE 2016

LUGAR:
SECRETARÍA DE GOBIERNO DE POPAYÁN



Desde este lunes 12 hasta el viernes 16 de septiembre, en la Secretaría de Gobierno de Popayán, se realizarán reuniones con este fin con los ediles del Municipio.

VIERNES 16: Sector Rural – 11 a.m.

Popayán, ciudad convención



Continúa lucha contra explotación sexual comercial de niños, niñas y adolescentes

La Secretaría de Gobierno de Popayán une esfuerzos con Policía Metropolitana, ICBF, Migración Colombia, Personería y Defensoría del Pueblo, en contra de este flagelo.



Funcionarios adscritos a los programas Jóvenes por el Cambio, Infancia y Adolescencia, y Espacio Público, de la Secretaría de Gobierno de Popayán, en un trabajo articulado con el Grupo de Protección a la Infancia y Adolescencia de la Policía Metropolitana de la capital caucana, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar ICBF, Migración Colombia, Personería de Popayán y Defensoría del

Pueblo, realizaron en horas de la mañana del jueves 15 de septiembre un operativo integral en 14 hoteles y residencias del Barrio Bolívar.

La intervención tuvo como fin prevenir y contrarrestar la explotación sexual comercial de niños, niñas y adolescentes en los establecimientos del citado sector, evitar también que los menores de edad se alojen en estos lugares sin la compañía de un adulto responsable, e invitar a los propietarios de hoteles y residencias para que denuncien a quienes cometen estos delitos en sus establecimientos.

Diana Bedoya, del programa Jóvenes por el Cambio, de la Administración Municipal, señaló que estas tareas interinstitucionales en un principio se configuran como jornadas de sensibilización con quienes trabajan en el sector de hoteles y residencias para que tengan claro que controlando y evitando el ingreso de menores con desconocidos a sus establecimientos e informando a las autoridades sobre hechos que vulneren los derechos de niños, niñas y adolescentes ayudan a combatir activamente delitos como la explotación sexual.

Por su parte la Teniente Jennifer Benavides Martínez, Jefe del Grupo de Protección Infancia y Adolescencia de la Policía Metropolitana de Popayán, agregó que en medio de esta jornada pedagógica también se les recordó a los propietarios de establecimientos como hoteles y residencias del barrio Bolívar, que la explotación sexual de menores de edad es un grave delito, y que si permiten este tipo de actividades, esto podría significar su captura como propietarios y hasta extinción de dominio de los inmuebles, de acuerdo con la Ley 1329 del 2009, y la Ley 1098 de 2006.

Socializado el Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes

La Secretaría de Educación de Popayán fortalece las líneas de acción en el tema de inclusión educativa.



Con el fin de socializar el Decreto 1383 del 11 de diciembre de 2015, por el cual se reglamenta el servicio educativo en el marco del Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes, la Secretaría de Educación de Popayán, realiza acciones conjuntas con las instituciones educativas para fortalecer los procesos de inclusión, respondiendo a las directrices del Ministerio de Educación Nacional.

En esta oportunidad, docentes y directivos se reunieron en el Colegio Nuestra Señora del Carmen, donde recibieron la asesoría técnica de parte de funcionarios del Ministerio de Educación Nacional y de la Universidad Pedagógica Nacional con

el acompañamiento de la Secretaría de Educación Municipal, para atender los niños y jóvenes que hayan tenido problemas con las leyes colombianas.

Esta norma tiene como objetivo restablecer los derechos a la educación de niños, niñas y adolescentes, que por cualquier motivo, han infringido la ley y se encuentran en centros reformatorios. Según Ruby Janeth Cuéllar, funcionaria de la Secretaría de Educación de Popayán, “un niño que ha sido sancionado por la ley por cualquier tipo de delito, no puede quedar a la deriva, sin educación, para continuar delinquiendo; a estos niños se les debe restablecer su derecho a la educación”.

De esta forma, el Ministerio de Educación a través de las secretarías de educación municipales, garantizará el derecho a la educación de todos los niños y vigilará rigurosamente que se incluya la norma dentro del proyecto educativo de cada colegio, para que ningún menor se quede por fuera de las aulas regulares de educación.

Estas reuniones se realizarán periódicamente para evaluar los casos reportados.

Regresa Noche de Museos a Popayán

El próximo 30 de septiembre, Popayán vivirá la segunda jornada de Noche de Museos, un espacio familiar para conocer la historia de la ciudad.



Desde las 2:00 de la tarde del viernes 30 de septiembre, el Centro Histórico de Popayán vuelve a recibir a propios y visitantes para que caminen sus calles y vivan la alegría que despierta la Noche de Museos.

Cafés, presentaciones culturales y artísticas, diversión para niños y la apertura de los museos de la Red de Museos del Cauca, de 6:00 p.m. a 10:00 p.m.: Museo Arquidiocesano de Arte Religioso, Casa Museo Guillermo León Valencia, Museo Nacional Guillermo Valencia, Museo de Historia Natural, Casa Museo Negret &

Museo Iberoamericano de Arte Moderno de Popayán, MIAMP, y el Panteón de los Próceres, hacen parte de la programación.

Hay que aclarar que la Casa Museo Mosquera no participará en esta segunda jornada, debido a trabajos de mantenimiento. Pero habrá otro lugar por visitar, en esta oportunidad, la casona de la Junta Permanente Pro Semana Santa será la invitada especial, la cual mostrará todo su arte religioso, y cómo se preparan para las procesiones de Semana Santa, declaradas por la Unesco como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad.

La boletería para visitar estos sitios de interés se entregará el mismo 30 de septiembre en la entrada de cada museo, y en la Oficina de Turismo Municipal, desde las 2:00 p.m. hasta las 5:00 p.m.; las puertas de estos mágicos lugares se abrirán a las 6:00 p.m., y permanecerán así hasta las 10:00 p.m. de ese día.

Uno de los atractivos esta vez, será la participación de la Asociación Colombiana de Restaurantes Acodres, capítulo Cauca, con varios restaurantes y productores sobre la calle 5ª (Desde la Torre del Reloj hasta la plazoleta de la iglesia San José), donde la ciudadanía podrá disfrutar de ricos y deliciosos platos, a ritmo de buena música con la retreta del Ejército Nacional.

Se recomienda a la ciudadanía, guardar su vehículo en horas de la tarde y recorrer el Centro Histórico, dado que se cerrarán las vías del sector para dar la bienvenida a la segunda Noche de Museos.

Popayán, una de las sedes para la conmemoración de la '2da Semana Nacional de la Movilidad sostenible: peatón'

El próximo jueves 22 de septiembre estarán en Popayán delegados del Ministerio de Transporte en la ciudad, con el fin de abarcar temas sobre la importancia del peatón.



2ª SEMANA NACIONAL DE LA MOVILIDAD SOSTENIBLE: PEATÓN

19 AL 23 DE SEPTIEMBRE DE 2016

• P O P A Y Á N •

22 DE SEPTIEMBRE

JUEVES AUDITORIO

8:00 A.M. **C.A.M**

Logos of participating organizations: Alcaldía de Popayán, Vive el Cambio, MINTRANSPORTE, MESA de BICICLETA POPAYÁN, MOVILIDAD FUTURA S.A.S., TODOS POR UN NUEVO PAÍS, and FUP.

Popayán junto a ciudades como Bogotá, Barranquilla, Santa Marta, Bucaramanga y Cúcuta, será sede de la conmemoración de la '2da Semana Nacional de la Movilidad sostenible: peatón', que se celebrará en el país del 19 al 23 de septiembre de este año.

Para el caso de la 'Ciudad Blanca', se realizará un foro donde se darán a conocer iniciativas de movilidad sostenible y se promoverá la seguridad de los peatones y el uso de modos no motorizados. Este evento se llevará a cabo en el Auditorio del Centro Administrativo Municipal, CAM, el 22 de septiembre a partir de las 8:00 a.m.

En este espacio de discusión, se presentarán ponencias por parte del Ministerio de Transporte, la Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán y la Mesa de la Bicicleta, entre otros entes, sobre la importancia del peatón y la jerarquía de la pirámide de movilidad, la promoción de la actividad física y la reducción de enfermedades, además de incentivar alternativas al transporte privado o público.

El foro está apoyado por la Administración Municipal 'Vive El Cambio' a través de la Secretaría de Tránsito y Transporte y la Oficina Asesora de Planeación, Mesa de la Bicicleta y Movilidad Futura. Igualmente se unen esfuerzos con la Fundación Universitaria de Popayán y la Policía de Tránsito y Transporte, bajo el direccionamiento del Ministerio de Transporte.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones